

Diputado Beltrán busca que se realicen trabajos de mantención y limpieza del roce en ruta CH-181

Ya logró que se programaran las labores en el caso del sector Vega Larga de Curacautín.

Luego de observar a través de las visitas en terreno, las malas condiciones en las que se encuentra la ruta CH-181 en diversos tramos y de recibir denuncias al respecto, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva solicitó que se realicen los trabajos de mantención y limpieza del roce producto de los pastizales.

“Obras Públicas —aseguró el Parlamentario Mallequino— se ha comprometido a comenzar las labores en el caso de Vega Larga en Curacautín durante el mes de abril. Estaremos fiscalizando este tramo y todos aquellos en donde Vialidad no ha estado realizando el mantenimiento que corresponde”.

Asimismo indicó que “los vecinos requieren la lim-

pieza de la berma y orilla de camino por parte de la Dirección de Vialidad de La Araucanía, pues a lo largo de la ruta se puede observar pastizales de gran altura y en estado seco, que dificultan inclusive la visibilidad de la señalética vial”.

“Más preocupante aun —acotó el diputado Beltrán— es la posibilidad de que se generen incendios forestales, lo que transforma al sector en un lugar de inminente peligro por las altas temperaturas que se están registrando. A la luz de los antecedentes entregados por don Sandro Mellado, esta situación estaría afectando en consecuencia, la seguridad de todos los vecinos que viven y transitan por el sector”.

Tras recibir la respuesta

de Obras Públicas por el caso del sector Vega Larga, Sergio Llanos, dirigente de la localidad, señaló que Juan Carlos Beltrán “se ocupó de nosotros como sector rural, porque la verdad de las cosas es que por la carretera no se ve nada, para salir un vehículo es bien incómodo, así que estubo buenísimo”.

Asimismo indicó que desde la Municipalidad de Curacautín “anduvieron cortando malezas por la orilla, pero no sobre la carretera, dentro de más o menos de lo que se ve más para la carretera para adentro, para los terrenos privados de los adultos mayores y así de toda la población, estamos agradecidos de la Muni y yo creo que parte de eso ha sido de don Juan Carlos”.

“Estamos contentos —recalcó Sergio Llanos— por lo que reconocemos esto que hace don Juan Carlos, que nosotros siempre he-



mos estado cercanos a él en nuestro sector, así que siempre hemos tenido su ayuda y siempre estamos en contacto con él por cualquier cosa. Estamos muy

contentos con él”.

Por último, el diputado Beltrán señaló que en distintas vías rurales de la región es urgente que se realice este corte de pasto.

